



## Information

### Eine Ikone kehrt zurück – Der neue Samba

adidas Originals bringt eine der beliebtesten Silhouetten in der Geschichte der drei Streifen zurück – den Samba.

Ursprünglich als ein Hallenfußballschuh entworfen kam der Samba erstmals in den 1950ern auf den Markt und hat sich seither über den Sport hinaus zur Style-Ikone entwickelt. Für seine Rückkehr hält sich adidas Originals akribisch genau an das originale Design.

Genau wie das ursprüngliche Modell überzeugt der Samba durch sein Obermaterial aus Leder mit 3-Streifen-Branding und Fersenlogo. Weitere Highlights bilden der Samba-Schriftzug mit Goldfolie an der Seite und ein gewebtes Markenlogo auf der Zunge. Die ikonische Gummi-Zwischensohle des Samba rundet das Design des Sneakers ab.

Der Samba erscheint in den klassischen Farben Schwarz und Weiß und ist für 89,95€ ab dem 1. Juni in adidas Originals Flagship-Stores, im Online-Shop sowie bei ausgewählten Händlern erhältlich.

Weitere Informationen gibt es auf dem adidas News Stream: [www.news.adidas.com/DE](http://www.news.adidas.com/DE)

#### - Kontakt -

Markus Giering

Brand PR Manager Style

E-Mail: [markus.giering@adidas.com](mailto:markus.giering@adidas.com)

Telefon: (+49) 9132 84 -75827